



**Français :**

Le laboratoire Cosmoya vous offre la possibilité de créer vos produits cosmétiques à votre image. Présents dans toutes les étapes de votre projet afin de concrétiser les produits qui vous ressemblent, nous gérons toutes les étapes scientifiques, la mise au point, la formulation, la réglementation et les tests.

Cosmoya accompagne les marques de produits cosmétiques et les fabricants de matières premières dans une démarche d'écoconception. Le laboratoire, à taille humaine, implanté en Nouvelle Aquitaine est au plus près de ses partenaires afin de proposer des formules originales et naturelles.

**Anglais:**

Cosmoya wants to give everyone the opportunity to create cosmetic products in your image. We support you in all the stages of your project to achieve the products that correspond to you, we manage all the scientific stages, the development, the formulation, the regulations, and the tests.

Cosmoya supports cosmetic product brands and raw material manufacturers with an eco-design approach. Our human-sized laboratory, located in Nouvelle Aquitaine, is as close as possible to its partners in order to propose original and natural formulas.